



7月になり、夏を肌で感じられるようになりました。夏には海に行ったり、山に行ったり、お祭りに行ったりと、みなさんも楽しみにしていることがあると思います。

ちなみに、本校で夏と言えばズバリ！『語学研修』や『短期留学』です。毎年多くの生徒がこれらのプログラムに参加し、充実した時間を過ごしています。現在も海外で研修中の生徒や、これから出発する生徒が数多くいます。そこで今月号では、清林館高校の語学研修及び短期留学について一気にご紹介したいと思います。



1年生国際コース アメリカホームステイプログラム

こちらのプログラムでは、アメリカでの研修生活を通じて自然な英会話の習得を目指します。また、ホームステイを中心とした生活体験から、多様な文化に触れて、異文化理解の力を養います。



今年は国際コース1年生の生徒14名が6月9日に出発し、7月8日に帰国しました。

研修場所は、カリフォルニア州 *El Camino College* という語学学校です。エネルギッシュな先生たちと学び、ホストファミリーと交流をし、この1か月の研修を経て、大きく成長したことと思います。



1年生国際コース フィリピン集中学習プログラム



1年生国際コースの語学研修は2つの中から選ぶことができます。2つ目のプログラムはフィリピンでの集中学習プログラムです。

現在国際コース1年生40名が研修中です。6月8日に出発し、7月27日に帰国予定です。

セブ島にある語学学校 *CPILS* で毎日10時間以上の英会話授業に参加し、英語力の向上を目指します。日本人だけではなく、世界各地から集まる同世代の学生たちとの交流を通じて、多様な文化への理解を深めることもできます。

また、勉強だけではなく、週末には様々なアクティビティが計画されており、現地スタッフの人たちと楽しい時間を過ごしているようです。

約2か月間の研修を経て、彼らがどれだけ英語力を向上させているか、とても楽しみです。



1年生文理・進学総合コース 語学研修

本校では、どのコースの生徒でも語学研修に参加することができます。

7月8日に、文理特進・文理選抜コースと進学総合コースの生徒あわせて48名がフィリピンへと出発しました!!! 帰国予定日は8月10日です。

約1か月間、しっかりと頑張ってきてほしいと思います。

研修場所はフィリピンにある語学学校、*Enderun Colleges*です。1日10時間以上の英会話授業に参加し、大学入試を念頭に自己実現を成し得るための語学力の基礎を養うことができます。また、世界各国から集まる学生たちとの異文化交流も醍醐味の一つです。



2年生 語学研修

こちらは2年生対象の語学研修です。研修場所はイングランド南西部のデボン州プリマスにある国立高等教育機関である、*City College Plymouth*。ヨーロッパにおける本校の一番の交流校です。

今年は、国際コース生が7名、進学総合コース生が2名、7月11日にイギリスへ出発しました。帰国予定日は8月2日です。ホームステイでの生活や、現地生徒との交流、史跡・名所訪問など充実した時間を過ごす予定です。



↑令和5年度に参加した生徒たちです↑

2年生 短期姉妹校派遣留学

オーストラリアやニューージーランドの姉妹校へ学校代表として短期留学をする制度です。校内選考を通過した生徒がこの留学に参加します。姉妹校生徒との交流を通じて、コミュニケーション力を高め、異文化理解に努めます。今年は3名の生徒が7月19日に出発し、8月24日まで留学予定です。

今年の派遣先である姉妹校は *Pymble Ladies College* というオーストラリアのシドニーにある学校です。多くの現地学生たちが学校生活を送っています。語学学校との大きな違いは、現地の学生たちが受けている授業に参加し、彼女らと同じように学校生活を送るところです。また、ホームステイでの生活になるので、オーストラリアの文化にしっかりと触れるとても良い機会になると思います。



以上が、この夏本校が実施中、もしくは実施予定の語学研修及び短期留学です。総勢107名の生徒たちが、海外での生活を通して視野とコミュニケーション能力を高めています。次号では、そんな彼らが現地を感じたこと、学んだことをご紹介します。次号もお楽しみに♪

